

# 虹通信

vol.28

2021年1・2月号

新しい年が始まりました。同時に緊急事態宣言が発令になるなど、感染拡大が収まるところがまだ落ち着くことができないですね。

昨年はどんな一年だったでしょう?と聞かれるとき、やっぱり新型コロナウイルスのおかげで周囲の大きな変化と終わりの見えない我慢にちょっと疲れました...。大きな波に翻弄されながらもそれでもなんとか泳ぎ切った一年だったと思います。

でも全くの暗黒時代だったわけではありません。春ごろこれまで経験したことのない不安と閉塞感で押しつぶされそうでしたか、スタジオにご来店いただいたお客様の笑顔を見られたこと、ご支援いただいたことや大きな励みになりました。本当にありがとうございました。



こんにちま、フォトスタジオ若葉です。

実は、この虹通信28号は昨年のクリスマス前にお客様のお手元に届くはずだったんです。原稿を書いている頃は七五三がひと段落して、お正月明けには2部制になった成人式当日の撮影が控っていました。つい感染者の増加とともに12月20日には式典開催方法が再度変更になり、福島市成人式はオンライン開催となってしまいました。

それまでは秋に発表になった2部制式典の予定で、美容室さんと予約を組み直していました。それがレンタル衣装の準備やお支度の手配などが一旦白紙になってしまったことで、キャンセルの確認や美容室さんとの再度予定組み直しなどいろいろなこと押し寄せて、この虹通信も出せずにまいとなっていました。



そこで、出せなくなった虹通信の代わりといってはなんですが、若葉の年賀状を急いで作ってご来店いただいたお客様やご支援いただいたお客様に送させていただきました。

一年間マスクで顔が見えなかつから、私たちのこと忘れ

ないでくださいね~という意味も込めまして(笑)いつもお客様に「年賀状には家族写真いいです」「写真の年賀状も喜ばれますよ」とオススメしている側なので、若葉が作ったこうなる年賀状という一つのケースをご覧いただけたら嬉しいです。

たくさんのお客様から写真入り年賀状をいただきました。「今度は入学でお世話になります」「撮影楽しかったです」「また家族写真欄あります」などなど、笑顔の写真に添えられたメッセージを見て、新年早々あったか~い気持ちになりました。この場をお借りしましておめし上げます。

本年もよろしくお願ひいたします!



## Youtubeで公開

若葉の衣装ルームCobaco(こぼこ)の動画をYoutubeで公開しています。

これまで「ずっと若葉さんに来てるけどそんなお部屋どこにあったの?」という声も聞かれていましたが、成人式の振袖を見学・相談のお客様だけが入れるお部屋なんです。屋根裏部屋みたいな感じかな~?

Cobacoに展示している振袖や小物を動画で撮ってみましたので、ぜひご覧くださいね。今はこんな小物が流行っているんだ~、こういう柄が人気?なんて成人式の対象じゃなくても参考になりますよ。古典柄からレトロモダンまで取り揃えています。

着物といえば、いま大人の女性の間で「大正モダン」の着物が人気のようです。お母さま世代はご覧になったことがあると思いますが、「はいかいらさんが通る」という少女漫画で描かれていた矢絣の着物に袴やブーツだったり、ポップな柄の着物や帯が流行った大正時代がいま熱いんだとか。

ロンドンやパリなど外国の汽車やお花や動物、幾何学模様やストライプなど、日本古来の着物の枠から飛び出して、本当に自由でポップな色柄を楽しんでいた時代の着物が、いまこの令和の時代にものすごくオシャレだとお着物好きな女性の間で人気なんだそうです。

そういうことを聞くとつくづく自分で着られたら楽しいだろうな

~と思うのです。ちょっとしたお出かけにささっと自分で着物を着ていくなんてかっこいいですね。自装ができるようになりたいと思いつつもなかなかチャレンジ出来ずにはいる自分です。

## お疲れ様でした

当社の社長はここ霞町の町内会会長を務めて14年。昨年やっと次の方へバトンタッチすることになりました。業務は多岐にわたり総会資料作りや夏祭りの企画運営、秋の例大祭、交通安全の立哨、防犯協会などなど...いろんなお役目がありました!ほんと。

写真関係の書類以上に次から次と配達される町会長宛ての封筒に半ばおきかなければなりませんでした。(恥ずか)

町内の方々からは、電柱の灯りがされているからなんとかして~とか、不審な物が敷地に投げ込まれてるとか、放火事件などもありました。若葉の駐車場にパトカーが停まった時には、自分が悪いことをしたわけでもないのに血圧上がったことも今では笑い話です。スタッフが「社長、警察来ました!」とお客様の前で言うもんですから、聞いてるお客様もびっくりですよね~。刑事さんの聞き込み捜査も経験しました!リアル警察24時かっ?

社長に14年間町内会会長をやってどうでしたか?と聞くと目をつぶしながら「社会奉仕の精神で頑張りました...」とのこと。ほんとお疲れ様でした....。

このコロナ禍では地域の方々と繋がることがますます大事になっていくことでしょう。人にとって大事なもののは、信頼できる人間関係、安心できる場所、地域の生活空間、馴染みの店、医療や介護の体制、公共交通、大切な書物や音楽、四季の風景、澄んだ大気、大切な思い出など京大名誉教授・佐伯氏が述べています。

若葉もお客様にとって安心できる場所であり、思い出を残す馴染みの店となるよう、これからも発展を続けていきたいと思います。ちなみに社長今度は福島県北写真家協会の会長になりました。いろいろあります...。



今日の

## 若葉さん! プレーリードッグ・メメちゃん



今年3月に7歳になります。フードや牧草(イタリアンライグラス)をモリモリ食べて、ときどきりんごや人参ももらって健康に過ごしたいです。ドアや柱をかじって怒られる(けいへっちゃら)です。だってかじらないと歯が伸びてくるんだもの。ペットショップで買ってくる「かじり木」なんか30分で破壊できるよ。

ママの実家の襖や掛け軸を軽くかじってきたけれど内緒なんだよね。事務所のドアもあと少しで貫通かな。ストーブの前でくつろぎながら次はどんなことしようかな~って部屋を眺めています。

この前テレビで見た野生のプレーリードッグの生活は超過酷で、平均寿命2年半だとか。バッファローに巣穴を壊されたりヨーテに襲われたり、野生の生活は無理だな...と思いました。今年もよろしくお願いします。



お知らせ

2月定休日のお知らせ

2/2(火)、9(火)、16(火)、17(水)、23(火)はお休みです。

※虹通信の発送を希望しない方は、お手数ですが若葉までご一報ください。



0120-03-8757

予約制

TEL 024-533-8757

FAX 024-536-3310

学校で出版撮影のため定休日以外で不在の日もあります。

ご来店、ご予約の際にはお問い合わせくださいますようお願いいたします。

〒960-8021 福島市鏡町10-34

MAIL info@ps-wakaba.com

URL https://www.ps-wakaba.com

10:00~18:00

P 3台

毎週火曜日

第3水曜日

各種クレジットカードもご利用いただけます。

Facebook  
やってます  
「いいね!」してね!



<https://www.facebook.com/wakaba.photo>

友だち登録で、撮影した写真の持ち受け画像をプレゼント!

LINE公式アカウント  
やってます



コード読み込みまたは[@photo-wakaba]で検索